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発行： 
東村山市民テニスクラブ協議会 
会長 川路俊一 

2022 年 2 月度運営委員会 

2 月 13 日(月) 9:30~11:30 スポーツセンター 研修室 

１．川路 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．小桧山 副会長 

 

 

 

3．西村 技術部長 

 

 

4．阪口 広報部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5．松井 コート取り部長 

 

 

 

6.伊佐 会計部長 

 

7. 諏訪 篠崎会長 

 

 

8.ポーム 石森会長 

 

 

・新役員による運営委員会が今月から始まりますので改めて宜しくお願いします。 

1. 今回コロナ禍と言う事で総会が 2 年続けて中止になりペーパーのみでは真意が良く伝わらない 

部分があるので対応を考えたい。 

2. ホームページに関するドメイン料金を払い込みました。 

￥1,692 円 ドメイン名：higashimurayamatennis.com 

有効期限：2022-02-13 アカウント名：htct@s114.xrea.com ユーザー名：hctc 

今後サーバー料を 3 月末に払い込む予定。￥2,697 円の予定 

有効期限：2022-04-04 アカウント名：htct@s114.xrea.com ユーザー名：hctc 

3. 総会資料に対する意見・要望・質問に対する回答は次回運営委員会までには結論を出す方向で 

議論をお願いしたい。 

4. 久米川コートの整備が気温低下の為順調にいかない状態です。 

 

市民テの会員が減っている。第 5 中学校の硬式テニス部が廃部になってしまったので前事務局長が 

その受け皿として市民テへのお誘いをしてきた。市民テでも体験も含めて入会があった時は応援 

して頂きたい。 

 

3 月最終週市民大会が始まるので 3 月 20 日で第 1 期のスクール終了。6 月 5 日が太田杯なので 

6 月 12 日（日）から第 2 期のスクールを始める。 

 

1. ガットの戸別配布がなくなったことを会員に周知して頂きたい。 

（ガットの戸別配布は 2022 年度廃止） 

2. 2 月号ガットを 30 部印刷したが翌日には無くなってしまった。今後どれ位印刷したらよいか 

各クラブで確認してほしい。 

3. 会員名簿作成に関してどこまで載せてよいか。（回答 クラブ名、町名、氏名のみの掲載） 

名簿の作成枚数は、（回答 30 部 作成後久米川コートに置く） 

4. 各クラブの活動状況、技術部の活動報告及び写真などを送ってほしい。 

5. 無料体験の記事など載せたいので記事及び写真が欲しい。 

6. 以前使用していたパソコンは廃棄したので新パソコンの購入をお願いしたい。 

（回答 外付けハードディスクの購入でも良いのでは） 

 

1. 2 月からコート取りが新役員で始まっている。 

2. 施設利用期限が迫っている場合や会員のパスワード等が変更されている場合、電話で連絡しても 

なかなか繋がらないのでメールなどで連絡体制をとっていきたい。 

 

1 月分の会計報告を行った。 

 

1. 1 月 30 日に練習会を恩多コートで開催した。参加者 19 名、新入会 1 名 

2. 今後も色々なイベントを計画していきたいので協力して頂きたい。 

 

1.  2022 年度として太田杯、柳杯に参加 合宿について今後検討する。 

練習会も 2 回予定している、他クラブとの合同練習会も検討している。 

5. 総会議案に対して同意が 20 名 不同意が 9 名 無回答 27 名 
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9. 秋葉 市原会長 

 

 

 

 

 

10.天王森 小桧山会長 

 

11.事務局 

 

 

全体討議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

議決項目＆特記事項 

 

次回開催予定日 

 

1. 総会議案 同意 13 名 不同意 0 名 未回答 9 名 

2. 提案 クラブ会長への依頼を各部長より連絡がある場合、直接メール等で一括して送付して 

ほしい。依頼が、口頭である場合ばらばらの回答を送ってしまう。 

運営委員会の議事録でなく事前に直接各部長より依頼した方が良い。 

（回答 各会長からの回答は事務局がまとめて運営委員会及びガットで報告する） 

 

 総会議案に対して 3 名同意 他無回答 

 

各クラブからの総会資料の意見要望について検討。 

即答不能事項については今後検討する事とする。 

（回答を検討中の為、纏まり次第ガットに掲載します。） 

 

1. ガットの戸別配布は 2022 年度廃止との連絡メールを送る。ガットにも改めて掲載する。 

2. スマホ（iPhone）ではホームページを見られない。見る方法はあるので方法を知らせる。 

  （広報部より、各クラブ会長に見る方法を伝えました。会員の方は、各クラブ会長にお問い合わせ 

ください。） 

3. 総会資料の意見要望をまとめ新メンバーにより検討していくが個別の案件については別途小委員 

会で検討し運営委員会で決定していく。 

4. 一部会員の意見で決定するのではなく全会員の回答を元に集約し総意で決定する必要がある。 

 

 

 

3 月 13 日（日）スポーツセンター クラブ室 am9：30～11:30 

（各自で飲み物持参してください） 

今後予定 運営委員会 

4 月 10 日（日）スポーツセンター 大会議室 am:9:30～11:30 

 

 

「ガット」に関するお問い合わせは、 

広報部長: 阪口繁(諏訪クラブ) 

副部長： 斎藤勝之(諏訪クラブ)まで 

コート情報 

久米川（１２３４５）＆恩多
（ＡＢＣＤＥ）コート          

3 月 5(土) 6(日) 12(土) 13(日) 19(土) 20(日) 21(月) 26(土) 27(日) 

7-9 DE D DE DE DE  DE   

8-9  23  23  23   23 

9-11 13 23 25 23 2345 3 25 123 23 

11-13 1235 235 1235 23 1235 123 1245 123 2345 

13-15 125 24 25 4 125 1245 245 123 245 

15-17 12 2 12 5 12 12 23 12 24 

17-19          

19-21          

 

恩多コート ABCの張替工事に伴い、2月，3月

の早朝テニスは、恩多コート DE となります。 
＜スクール＞ 第Ⅰ期(1 月～3 月)日曜日久米川コート 

初心者・ジュニア：  ８：３０〜１０：００ 

初級：１０：１０〜１１：４０ 

 2/13 撮影 
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    諏訪クラブ会長になりました篠崎です。諏訪クラブでは 1 月 30 日恩多コート 2 面を使用し練習会を開催しました。 

寒い中、新入会の方、久しぶりの参加の方等、19 名のクラブ員に参加して頂きました。 

ボレー、スマッシュを中心のレッスン、ゲーム等約 4 時間、市民大会の好成績を期待しています。（篠崎雅智） 

 

 

 

 

 

 

 

練習会では色々教えて頂き、目から鱗が落ちる如く、練習嫌いに取りましては目まぐるしい 4 時間でした。 

一つでも改善出来る様？気持ちを新たにして、ゲームに反映出来れば！！と、楽しみにしています。 

また諏訪クラブの練習会を楽しみにしています。有難うございました。（河野みち子） 

 

コーチ球出しいただいた皆様のおかげで楽しく練習できました。 

アップいただいた動画やアドバイスも楽しくかつ参考になりますね。また参加したいです。 

企画・準備いただきました皆様に感謝いたします。ありがとうございました。 （佐藤毅） 

 

 

諏訪クラブのイベント開催 

1 月 30 日(日)13:00~17:00 恩多コート A,B 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諏訪クラブ会長のコメント 

諏訪クラブ参加者のコメント 

＜東村山市春季市民大会＞参加申込受付 
3 月 6 日(日)12：00～14：00，3 月 13 日(日)12：00～14：00 

スポーツセンタークラブ室 
詳細は「東村山テニス連盟」のホームページ 


